

DaF-Angebote im Wintersemester 2022/2023

German as Foreign Language Winter Semester 2022/2023



Hinweise:

- Aktuell sind alle Seminare in Präsenz geplant.
- Alle Kurse sind zu Univis verlinkt. Diejenigen Kurse, die an der VHB (Virtuelle Hochschule Bayern) stattfinden: Hier sind Direktlinks nicht möglich, weshalb auf die DaF-Übersichtsseite der VHB verlinkt wird. Dort finden Sie den jeweiligen Kurs, indem Sie dessen Namen im Browser suchen (Strg+F). Bezüglich der Anerkennung der nachfolgend aufgeführten VHB-Kurse beachten Sie bitte unbedingt nachfolgende Informationen zum Anerkennungsverfahren: [Link](#).
- Für manche Demos der VHB-Kurse müssen Sie sich als Gast anmelden, um diese einsehen zu können.
- Bitte vergessen Sie nicht, sich fristgerecht in Flexnow sowohl für das jeweilige Seminar, als auch später für dessen Prüfung, anzumelden! Aus organisatorischen und Gleichberechtigungsgründen werden keine Ausnahmen gemacht und keine Fristen verlängert. Die Fristen werden Ihnen im Virtuellen Campus der jeweiligen Seminare mitgeteilt.

Please Note:

- Currently all seminars are scheduled in presence.
- All courses are linked to Univis. Those courses that take place at the VHB (Virtual University of Bavaria): Direct links are not possible here, which is why links are provided to the DaF overview page of the VHB. There, you will find the respective course by searching for its name in the browser (Ctrl+F). Regarding the accreditation of the VHB courses listed below, please be sure to read the following information on the accreditation procedure: [Link](#)
- For some demos of VHB courses, you will need to register as a guest in order to view them.
- Please do not forget to register in Flexnow in due time for the respective seminar as well as later for its examination! For organizational and equity reasons, no exceptions will be made and no deadlines will be extended. The deadlines will be communicated to you in the Virtual Campus of the respective seminars.

[German as a foreign language intensive 1 \(A1\)](#)

Deutsch als Fremdsprache intensiv 1 (A1) (6 ECTS)

[German as a foreign language intensive 2 \(A2\)](#)

Deutsch als Fremdsprache intensiv 2 (A2) (4 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training A2: Phonetics 1](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis A2: Phonetik 1 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: Grammar 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Grammatik 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: Listening comprehension 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Hörverstehen 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: creative writing and speaking freely 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Kreatives Schreiben und freies Sprechen 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: Reading comprehension 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Leseverstehen 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: Phonetics 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Phonetik 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: language training and culture mediation: German culture – ‘Kulturstadt Bamberg’ 1](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Sprach- und Kulturvermittlung: Deutsche Kultur - Kulturstadt Bamberg 1 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: language training and culture mediation: Stereotypes and mentality – a course about the Germans 1](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Sprach- und Kulturvermittlung: Stereotype und Mentalität – ein Kurs über die Deutschen 1 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: Presentation and discussion 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Vortrag und Diskussion 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B1: Vocabulary and regional and cultural studies 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B1: Wortschatz und Landeskunde 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: Listening comprehension 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Hörverstehen 3 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: creative writing and speaking freely 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Kreatives Schreiben und Freies Sprechen 3 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: Reading comprehension 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Leseverstehen 3 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: Phonetics 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Phonetik 3 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: Presentation and discussion 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Vortrag und Diskussion 3 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: Vocabulary and regional and cultural studies 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Wortschatz und Landeskunde 3 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training B2: writing and interpreting academic texts 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Wissenschaftliche Texte schreiben und verstehen 3 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache B2: Korrekt formulieren](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training B2: Grammar 3](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis B2: Grammatik 3 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache B2: Grammatische Strukturen im wissenschaftssprachlichen Kontext](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training C1: German and Germany from the perspective of digital media](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Deutsch und Deutschland im Spiegel der neuen Medien (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training C1: Listening comprehension 4](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Hörverstehen 4 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training C1: language training and culture mediation: German culture – ‘Kulturstadt Bamberg’ 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Sprach- und Kulturvermittlung: Deutsche Kultur - Kulturstadt Bamberg 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training C1: language training and culture mediation: Stereotypes and mentality – a course about the Germans 2](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Sprach- und Kulturvermittlung: Stereotype und Mentalität – ein Kurs über die Deutschen 2 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training C1: Grammar 4](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Grammatik 4 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache C1: Grammatische Strukturen im wissenschaftssprachlichen Kontext](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training C1: Phonetics 4](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Phonetik 4 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache B2 - C2: Phonetik](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training C1: writing and interpreting academic texts 4](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Wissenschaftliche Texte schreiben und verstehen 4 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache C1: Schreiben im Studium](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training C1: Presentation and discussion 4](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C1: Vortrag und Diskussion 4

[German as a foreign language: practical language training C2: German and Germany from the perspective of digital media](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C2: Deutsch und Deutschland im Spiegel der neuen Medien (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training C2: Listening comprehension 5](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C2: Hörverstehen 5

[German as a foreign language: practical language training C2: Presentation and discussion 5](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C2: Vortrag und Diskussion 5 (3 ECTS)

[German as a foreign language: practical language training C2: Grammar 5](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C2 Grammatik 5 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache C1: Grammatische Strukturen im wissenschaftssprachlichen Kontext](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training C2: Phonetics 5](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C2: Phonetik 5 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache B2 - C2: Phonetik](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language: practical language training C2: writing and interpreting academic texts 5](#)

Deutsch als Fremdsprache: Sprachpraxis C2: Wissenschaftliche Texte schreiben und verstehen 5 (3 ECTS)

VHB: [Deutsch als Fremdsprache C1: Schreiben im Studium](#) / [Demokurs](#)

[German as a foreign language for international students of German studies C2: Course 2](#)

Deutsch als Fremdsprache für internationale Germanistik-Studierende C2: Kurs 2 (6 ECTS)

[German as a foreign language: Drama workshop](#)

Deutsch als Fremdsprache: Theaterworkshop (6 ECTS)

[Business German I](#)

Deutsch: Wirtschaftsdeutsch I (3 ECTS)

[Business German III](#)

Deutsch: Wirtschaftsdeutsch III (3 ECTS)

[Tandem language learning: Learning languages in pairs with language coaching](#)

Sprachtandem: Sprachenlernen zu zweit mit Sprachlerncoaching (3 ECTS)